



a speakers sculpture

■ Büro: Potsdamer Str. 161, 10783 Berlin

■ +49 178 441 87 83
www.speakersarena-berlin.de

✓ sk@zwitschermaschine-berlin.de

ARENA ist eine Skulptur aus 320 recycelten und angeschlossenen Lautsprechern in Form eines kleinen Amphitheaters. Die **ARENA** wird bis zum 27. Oktober 2019 auf der Freifläche vor der Pallasstr. 5 in Berlin-Schöneberg stehen und wir würden uns freuen, wenn Sie diese interaktive Skulptur als einen Ort der **Begegnung und des Austausches** verstehen und nutzen werden.

Sie können sich täglich zwischen 11 Uhr und 19 Uhr mit der **ARENA** verbinden:

- indem Sie sich über zwei Telefonnummern 0178 8382615 und 0178 838 2618 einwählen und für drei Minuten Rede bzw. Sendezeit haben
- indem Sie sich über Bluetooth und ihre Smartphones einloggen und Botschaften an die Skulptur weiterleiten
- indem Sie sich über einen Line-In Eingang ihre Geräte (z.B: Mikrofon) direkt an die Skulptur anschließen
- via Twitter unter #speakersarena posten: die Skulptur macht die Nachricht hörbar.



ARENA is a sculpture of 320 recycled and connected loudspeakers in the form of a small amphitheatre. The **ARENA** will stand until 27 October 2019 on the little square in front of Pallasstr. 5 in Berlin-Schöneberg and we would be delighted if you would understand and use this interactive sculpture as a place of **encounter and exchange**.

You can connect to the **ARENA** daily between 11 am and 7 pm:

- calling two telephone number 0178 8382615 and 0178 838 2618 and expressing themselves for 3 minutes
- via Bluetooth and individual Smartphones people can relay songs and messages to the sculpture
- via direct „line in“ people can connect their devices and instruments directly to the sculpture. Or speak through a microphone
- via an “audio twitter” #speakersarena (messages will be “hearable”)

Infos: <http://www.speakersarena-berlin.de> • <http://www.benoitmaubrey.com>

